

PRECIO: 0.20

"CARACTER"

Publicación Mensual

Órgano oficial del Sindicato Industrial La Química "Bayer"

Administración y Redacción: PUENTE 765

AÑO I

SANTIAGO, JULIO DE 1937

N.º 1

EDITORIAL

Campo Libre

El Directorio en sus deseos de contribuir a una mayor armonía y unión entre sus asociados ha acordado fundar este modesto periódico, en cuyas páginas llenas de fé y entusiastas sentimientos vibrar las palpaciones de nuestro espíritu en torno a buscar un mayor prestigio y un futuro mejor para nuestro querido Sindicato; será éste un escalón más que vendrá a fortalecer la indestructible cadena de nuestra socialidad.

En esta virtud, desde estas columnas propenderemos a procurar el desarrollo integral de la personalidad de los asociados, buscando a la vez un acercamiento mutuo, para vigorizar en ellos el espíritu de solidaridad social, adquiriendo una conciencia elevada que les permita conocer sus derechos y obligaciones; con la base de estos principios y dentro de una sana inteligencia entre patronos y obreros esperamos encontrar las soluciones de innumerables y complejos problemas de carácter económico-social, que vendrán a elevar el sentido moral de las clases obreras dirigentes, son un positivo derecho a mejorar las condiciones de vida de sus representados.

CARACTER nace a la vida periodística en una fecha de grata recordación para todos nosotros, el 1.º de Julio de 1937 primer aniversario de nuestra Institución, que esperamos celebrarlo dignamente; esta hojita sencilla, pequeña y que sale a la luz sin otra pretensión que servir los intereses generales de los señores asociados, la entregamos a las manos generosas de todos ellos, y a la crítica serena y levantada que permitirá cual una brújula, buscar el camino del éxito de esta publicación que esperamos dentro de poco verla grande y poderosa; y por último para lograr la consecución de muchas de estas aspiraciones, ya que son problemáticas en los países involucrados la situación económica, pedimos respetuosamente la cooperación de nuestros gobernantes, en el sentido de fijar a la moneda un cambio fijo y equitativo aumentando en esta forma el poder adquisitivo de nuestro peso, esto es a nuestro modesto entender, un punto de partida y en el cual estriba la solución de numerosos problemas nacionales.

Quando nace una organización sindical, ya sea profesional o industrial, nace a la vez grandes esperanzas de conquista en la condición humana, ya que se ajustan a un precepto legal que los autoriza y les da una fuerza moral, jurídica y material. Los componentes de una organización sindical industrial tienen, por cierto, una labor de mayor responsabilidad que soportar, por el hecho que tienen que administrar bienes materiales para los fines que la misma ley les señala que, de por sí, son de vasto alcance dentro de las necesidades de los componentes del Sindicato. La parte moral es aquella que rápidamente expresa la ley para los dirigentes, no pudiendo ser ni director ni miembros de Comisión de Cuentas aquellos que hayan sufrido penas aflictivas, como lo dejan establecido los reglamentos de acuerdo con el Código de Procedimiento Civil; significa esto una de las más grandes conquistas alcanzadas por los gremios obreros, exterminando de raíz con los leaders obreros vitales de los antiguos organizadores, que, lejos de hacer una obra efectiva para sus representados, producían conflictos nacionales, que se traducían en huelgas o paros generales con las consiguientes consecuencias de pérdidas de jornales de los obreros, que repercutían dolorosamente en los hogares en cuadros de miseria, llevados con tanta resignación en espera de días mejores, para después estos jefes hacer sus arreglitos en forma confidencial, dejando a sus representados en la miseria más cruel, tanto económica como moral, ya que perdían la fé en ser organizados, creando un estado general de anarquía, de desorganización, de indisciplina que en la práctica afectaba al comercio, a la industria y a la tranquilidad general del país.

El Código del Trabajo puso término a todas estas inmoralidades, tanto de dirigentes mal intencionados como de gerentes, patronos o directores de industrias, fábricas o minas, que dolosamente se servían de estos instrumentos dóctiles que tricionaban a sus representados, como aquel que vendió a su Maestro por un miserable puñado de monedas. Con la creación de los Tribunales de Conciliación y Arbitraje, se

Carácter órgano oficial del Sindicato Industrial la Química "Bayer".

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Sindicato Industrial de Obreros de Laboratorios Bayer (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1937

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carácter órgano oficial del Sindicato Industrial la Química "Bayer". Santiago : El Sindicato, 1937-1938 (Santiago : Impr. Ed. Agrícola). 13 nos. : il. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile